



JTサンダース監

久原 大輝



出雲大会の試合前に整列した選手（5日）

年始の地元戦 声援を

天皇杯全日本選手権を終え、2021年の試合が全て終了した。天皇杯では課題も出てきたので、年明けのVリーグ再開に向け、修正していくといい。

来年のVリーグ初戦は1月8、9日。舞台は広島グリーンアリーナだ。毎年、最初の試合はグリーンアリーナで行つており、私はサンダーズの恒例行事と考えている。対戦相手は現在首位の東レと申し分ない。われわれは挑戦者として全力で戦うので、ぜひファンの皆さまの声援で背中を押していただきたい。

また、この日はVリーグ女子のJTマーキュラスの試合も予定されている。リーグ2連覇中で、東京五輪メンバーの4選手が所属するマーキュラスの一戦をグリーンアリーナで見られるのは珍しく、必見だ。

始球式では広島県ゆかりのアスリートが参加し、盛り上げてくれる予定だ。JT男女共催のホームゲームへ、一人でも多くの方にお越しいただき、会場をJTカラーの緑に染めていただきたい。

今年の執筆はこれで最後となります。ご愛読ありがとうございました！ 来年も、気持ちを込めて執筆しますので、よろしくお願いします。

（JT広島マネジャー）